



800 personas sin plaza en los centros culturales de Arganzuela, según el PSOE

19-07-2008 - MDO/Efe - Fotografías: Diego Sánchez

El presidente del grupo socialista del Ayuntamiento, Óscar Iglesias, denunció este sábado que existe una lista de espera de 800 personas para los talleres y cursos de los centros culturales del distrito de Arganzuela y auguró que esta cifra aumentará en septiembre, cuando empiece el plazo de matriculación.

Iglesias, que ha considerado "inadmisibile" esta "falta de plazas", ha acusado al Gobierno municipal de estar "desistiendo de sus responsabilidades en la promoción de la calidad de vida en los distritos".

Según sus datos, para las actividades de la Casa del Reloj se han presentado 3.255 solicitudes y 2.902 para las del Centro Dotacional Integrado, con una lista de espera para el primero de 400 personas y de 442 para el segundo.

"Todo esto nos indigna, pero no nos extraña, porque Ruiz-Gallardón se preocupa exclusivamente de presentar programaciones espectaculares beneficiosas para su propia imagen, pero casi nada de las necesidades cotidianas de los distritos, como sería su obligación", critica Óscar Iglesias en un comunicado.

<http://www.madridiario.es/2008/Julio/madrid/madcultura/87674/arganzuela-psoe-denuncia-falta-plaza-centros-culturales.html>